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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Schulgebäude Am Glacis/Wilhelm-Külz-Straße ist jetzt außer der kommunalen 
Grundschule „Am Glacis“ die evangelische Grundschule untergebracht. Die private 
Grundschule hat die Freiflächen in den „Vorgarten“ des Gebäudes verlegt. Der Sportplatz der 
ehemaligen vor etwa 10 Jahren geschlossenen Sekundarschule „Gerhart-Hauptmann“ wurde 
vor kurzem mit einem Zaun abgetrennt und ist heute nicht mehr zugänglich.  
 
Seitens der Arbeitsgruppe Gemeinwesenarbeit Stadtfeld Ost wurde diese derzeit ungenutzte 
Fläche zur Minderung des eklatanten Spielflächendefizits (DS 0058/09) als Aufenthaltsfläche 
und Bolzplatz für Jugendliche vorgeschlagen. Die Arbeitsgruppe Gemeinwesenarbeit überlegt 
die Durchführung eines Projektes, um verschiedenen Altersgruppen hier ein Angebot zu 
machen. Dabei könnte der Zugang von der Fußwegverbindung Hans-Löscher-Straße erfolgen.  
 
In diesem Zusammenhang stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Von wem wurde der Auftrag zur Abtrennung der Schul- und Sportflächen 
erteilt? Welcher Ausschuss des Stadtrates hat dies beschlossen? 

 
2. Kann die entstandene ungenutzte Freifläche als Spiel- und Freizeitfläche für 

Kinder, Jugendliche und Erwachsene zur Verfügung gestellt werden? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 
 
 
 
Jürgen Canehl 
Stadtrat 




